



Condoléances du patriarche Cyrille suite à l'assassinat de fidèles de l'Église éthiopienne, à Oromia

Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a exprimé ses condoléances à la suite de l'assassinat de fidèles de l'Église éthiopienne, dans la province de Wollega, dans la région d'Oromia.

Sa Sainteté Abouna Mathias, patriarche-catholicos d'Éthiopie

Sainteté, bien-aimé frère en Christ,

C'est avec un sentiment de profonde tristesse que j'ai appris la nouvelle de l'attaque armée et de l'assassinat commis à l'encontre de fidèles de l'Église éthiopienne par des extrémistes, dans la province de Wollega, en région d'Oromia.

Au nom de l'Église orthodoxe russe, j'exprime mes sincères condoléances aux familles et aux proches des victimes de cet épouvantable crime. Je prie Votre Sainteté de transmettre à ceux qui sont touchés par cette horrible tragédie mes paroles de consolation et de soutien spirituel.

Que le Sauveur très-miséricordieux envoie la paix et la concorde tant attendues à la terre bénie de l'antique Éthiopie.

Avec mon amitié dans le Seigneur,

+ CYRILLE,

Patriarche de Moscou et de toute la Russie